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 Anfragen-Nr.   

 AF-0273/2012  

Anfrage 
Herr Stefan Schweßinger 
Fraktionsvorsitzender der  

B 90/Die Grünen-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage der B 90/Die Grünen-Stadtratsfraktion - Bed arfszuweisungen und 
Haushalt 2011 der Stadt Eisenach  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Der Oberbürgermeister reichte im Jahr 2011 beim Landesverwaltungsamt eine Liste mit 
Bedarfszuweisungen ein, ohne diese mit dem Stadtrat beraten zu haben. Im November 
wurde ebenfalls der Haushalt der Stadt Eisenach nach Beschluss durch den Stadtrat für das 
Jahr 2011 eingereicht und wie der Presse im Dezember zu entnehmen war, vom 
Landesverwaltungsamt nicht genehmigt. 
 
II. Fragestellung  
 
1. Liegt dem Oberbürgermeister eine Rückantwort des Landesverwaltungsamtes 

hinsichtlich der Liste der beantragten Bedarfszuweisungen vor?  
(Wenn ja, wann wird diese dem Stadtrat zur Kenntnis gegeben?  
Wenn nein, wann ist damit zu rechnen?) 

2. Wann wird der Oberbürgermeister den Fraktionen die Stellungnahme des Landesver-
waltungsamtes zum Haushalt 2011 ausreichen? 

3. Welche Möglichkeiten wird der Oberbürgermeister nutzen, den Ortsteilen die noch 
zusätzlich in den Haushalt aufgenommenen 2.500 € trotz Nichtgenehmigung des 
Haushaltes auszureichen? 

 
 
 
 
 
 
 
Herr Stefan Schweßinger 
Fraktionsvorsitzender der  
B 90/Die Grünen-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


